

## SI O NO, PERO VOTE.

Rafael Sibaja  
Director

**E**l referéndum sobre el TLC es una maravillosa oportunidad que tiene el pueblo costarricense para fortalecer su democracia, y demostrar que todos los sistemas políticos son malos, excepto la democracia. Pero; para lograr este objetivo es necesario que, quienes dirigen las campañas, tanto del SI, como del NO, tengan clara conciencia del proceso que se está viviendo y que destierren para siempre las malas prácticas de la mentiras, engaño, y las ofensas, el uso inadecuado de los recursos públicos o del poderío económico que se utiliza en las campañas políticas.

Una campaña con información

ajustada a la verdad, que forme y no deforme, debe ser la pauta que orienta este proceso. Sin embargo el uso que se hace de la información crea duda y al final de la campaña los ciudadanos votaremos no porque conocemos con certeza sobre los temas expuestos, no porque hayamos razonado sobre los beneficios y los daños que nos cauda el TLC sino; por lo que dicte nuestro corazón.

El gobierno debería de buscar los instrumentos para que los ciudadanos se informen adecuadamente, exponiendo con claridad los pro y los contra, que el TLC, tiene para el pueblo costarricense. Los sindicatos y todas las organizaciones que están en contra del TLC, deben también

buscar los medios para informar al pueblo, sobre los aspectos positivos y negativos que presenta este tratado. Los costarricenses que estamos en la mitad de la tormenta, tratamos de buscar claridad para determinar el camino que debemos seguir, sin embargo miramos a un lado y a otro y solo nubarrones son los que se observa. Pues tanto el gobierno como los sindicatos y demás organizaciones se han cerrado en sus posiciones, acusándose unos a los otros, ulizando los recursos para mal informar a sus contendientes, realizando afirmaciones temerarias si se aprueba o no el TLC.

Muchos costarricenses queremos ser responsables de esta determinación tan importante y

estamos dispuestos a ir a la calle a dar la lucha, para que la democracia se fortalezca, para que sea el pueblo el que toma las decisiones trascendentales, para que se demuestre que la democracia es el mejor de todos los sistemas de gobierno. e invitamos a los ciudadanos y ciudadanas de Costa Rica a ir a las calles, el domingo 7 de octubre del 2007, para demostrarle al mundo que aquí el pueblo es el que manda y con plena libertad, con amplia conciencia y profundo amor a la Patria, votar razonadamente por lo que más le conviene a Costa Rica y con respeto y alegría esperar la soberana decisión del pueblo y en un abrazo fraternal, todos juntos por el camino que la mayoría haya escogido.